



## Sortie du 15 octobre 2014 en forêt de Barbeau

Nous étions 32 à cette sortie sous un ciel menaçant. Seules quelques gouttes ont perturbé le début de la sortie, puis le temps est resté sec jusqu'à la présentation sur table des espèces trouvées. La progression en forêt a été parfois un peu difficile car des travaux de déboisement ont rendu, par endroits, le paysage un peu chaotique avec de grosses ornières à passer. La pluie des 10 derniers jours commence à se faire sentir ; s'il n'y a pas de grosses quantités, nous avons cependant trouvé 94 espèces dont la liste est consultable par ce lien :

<http://champignons77.org/barbeau-2014.pdf>

*Denis Lecarpentier*